



Grußwort

für die Gewerbe-Show 2018 in Allersberg

Die zweite Allersberger Gewerbe-Show, die am 9./10. Juni 2018 stattfindet, knüpft an den großen Erfolg der ersten Gewerbe-Show vor 4 Jahren an. Sie demonstriert die Vielfalt und das wirtschaftliche Leistungspotenzial von Allersberg über die Grenzen des Landkreises hinaus.

In Allersberg präsentieren sich die Unternehmen, die unsere bayerische Wirtschaft stark machen. Denn, Allersberg ist eine Leistungsschau des Mittelstands, der in Bayern für 99,7 Prozent der Unternehmen, für rund drei Viertel aller sozialversicherungspflichtigen Beschäftigten und für über 80 Prozent der Ausbildungsplätze steht.

Erfolg kommt nicht von alleine! Es gilt, sich immer wieder neu im Markt zu positionieren. Gerade auch vor dem Hintergrund mannigfacher Herausforderungen, die von der Digitalisierung bis hin zur Fachkräftesicherung reichen. Unsere bayerische Wirtschaftspolitik bietet den Firmen hierzu vielfältige Unterstützung, etwa in Form des Digitalbonus, der Mittelständler den Weg in die Digitalisierung erleichtert. Darüber hinaus unterstützen wir die Fachkräftegewinnung mit zahlreichen regionalen und branchenspezifischen Initiativen. Wir setzen uns vor allem für die duale Aus- und Weiterbildung und dabei insbesondere für den Meisterabschluss ein. Denn der größte Fachkräftebedarf besteht unter den beruflich Qualifizierten.

Die Gewerbe-Show in Allersberg hat über die Firmenpräsentationen hinaus ein umfangreiches Angebot: Zum Beispiel eine Gesundheitsbörse, auf der Firmen und Vereine Informationen ‚Rund um die Gesundheit‘ bieten, sowie ein vielfältiges Unterhaltungsprogramm, für das die UVWA – Unternehmervereinigung Wirtschaftsraum Allersberg – und die Allersberger Vereine sorgen. Allersberg veranstaltet keine Gewerbeschau wie die anderen Orte, sondern eben eine Gewerbe-Show.

Und diese Gewerbe-Show bietet den Ausstellern eine hervorragende Gelegenheit, sich als kompetente Geschäftspartner, als attraktive Arbeitgeber und Ausbildungsbetriebe an einem leistungsfähigen Standort darzustellen.

Ilse Aigner, MdL

Stellvertretende Bayerische Ministerpräsidentin